

CLERMONT

Des lieux pour les enfants polyhandicapés et en difficulté

Jeudi 8 octobre, l'OPAC de l'Oise inaugurerait les bâtiments construits rue Victor-Hugo, regroupant l'externat du SESSAD et le CMPP, deux lieux pour les enfants hors normes.

Près du groupe scolaire des Sables, sur un terrain cédé par la Ville pour l'euro symbolique, l'OPAC de l'Oise a construit de nouveaux bâtiments médico-sociaux : un externat du Service d'Education Spécialisée de Soins et d'Aide à Domicile (SESSAD) géré par le CESAP (voir encadré) et un Centre médico-Psychopédagogique (CMPP) géré par l'AD PEP 60. Jeudi 8 octobre, les locaux, situés au 13 bis, rue Victor-Hugo, ont été inaugurés, clôturant un projet datant de plus de dix ans. En effet, en 2002/2003, le CESAP recherchait un terrain pour construire un externat du SESSAD à condition qu'il soit situé près d'une école. De son côté, l'AD PEP 60 souhaitait la construction d'un CMPP à Clermont. Ensemble, ils se sont associés pour faire construire un établissement de 2000m² avec un étage, chacun ayant un niveau, sur un terrain de 3207 m² cédé par la ville. «Un symbole d'optimisme tourné vers l'avenir.» «Un périmètre de vie.» «Un moment



Jeudi 8 octobre, les nouveaux bâtiments construits par l'OPAC ont été inaugurés.

où l'humanité reprend ses droits.» Tels sont les expressions utilisées pour définir les établissements par les différents partenaires du projet présents à l'inauguration.

Au service des enfants

Imaginé par l'architecte Xavier Simmoneaux, les locaux, dont le coût s'élève à 4 299 359 euros, ont été construits par l'OPAC de

l'Oise. L'externat du SESSAD, accueillant une trentaine d'enfants polyhandicapés, se situe au rez-de-chaussée et bénéficie d'une cour pour les enfants. Il est composé de salles de classes, de bureaux de consultations, d'un réfectoire et d'un office de réchauffage des repas. A noter : cette structure a pour activité l'enseignement et l'éveil des enfants polyhandicapés.

Quant au CMPP, antenne clermontoise du centre de Compiègne, accueillant des enfants en difficulté, il est situé à l'étage. Chaque structure a une entrée indépendante.

Si l'AD PEP60 a financé une partie des locaux, le CESAP a signé un bail emphytéotique d'une durée de 37 ans avec l'OPAC et deviendra propriétaire des locaux à la fin du bail.

Secours et urgences

MÉDECIN
PHARMACIE*
AMBULANCE

En cas d'urgence composez le 15.
3237
CLERMONT ambulances 03.44.78.00.05.

* Dorénavant, composez ce numéro pour connaître la pharmacie de garde (0,34 cts d'euro la minute depuis un poste fixe, ou depuis un portable, tarif selon l'opérateur).

Bloc-notes

Clermont fête le livre imaginaire jusqu'au 14 novembre

Clermont fête le livre imaginaire jusqu'au 14 novembre à la bibliothèque, place de l'hôtel de ville : rencontres d'auteurs, contes en images (jeudis 22 et 29 octobre à 15 h), contes en musique (jeudi 5 novembre à 19 h), jeux autour de l'imaginaire, atelier philo gourmand, jeux de rôle, imprimante 3D, robotique, blablabook. Renseignements au 03.44.50.32.53 ou www.bibliotheque-maire-clermont.net

Rassemblement pour défendre la maternité le 15

Le comité de défense et de développement des deux hôpitaux du Clermontois organise un rassemblement place Decuignières le jeudi 15 octobre à 17 h près du magasin DIA.

Conférence d'Histoire et tradition le 17

Histoire et Tradition organise, le samedi 17 octobre à 15 h au centre socioculturel, une conférence intitulée "l'Ecosse, son histoire, ses vastes étendues, Edinburgh sa capitale, le yacht Royal Britannia" par Danièle Renouf. Renseignements au 03.44.66.12.25 ou au 06.25.69.70.54.

Projection de contes pour enfants les 22 et 29

Une projection de contes pour enfants "grandir au contact des contes et des histoires, c'est se donner une chance de plus de devenir un adulte créatif et inventif".

La première séance aura lieu le jeudi 22 octobre à 15 h à la bibliothèque de l'hôtel de ville avec "poisson arc-en-ciel", "Ti-Jen et la belle-sans connaître" et "la révolution des crabes". La seconde séance se déroulera le jeudi 29 octobre à 15 h à la bibliothèque annexe au centre socioculturel avec "Lili Hosak", "le génie de la boîte de raviolis" et "le garçon Tam-Tam".

Clermont

Exposition de patchwork

Le club de patchwork «Quiltpassion» présente une exposition de patchwork à l'hôtel de ville de Clermont le samedi 7 et dimanche 8 novembre de 10h à 18h. Entrée gratuite. Tombola et ventes de tissus par l'enseignante beauvaisienne Tissuland.

Erquery

Bourse aux jouets

Les parents d'élèves du RPI Saint-Aubin, Erquery, Lamécourt et Rémécourt organisent une bourse aux jouets au profit des coopératives scolaires du RPI le samedi 24 octobre de 10h à 18h à l'école d'Erquery. Dépôts le vendredi 23 octobre de 14h à 20h, reprise des invendus le lundi 26 de 16 à 19h. Prix : 2 euros la liste de 15 jouets. 10% du montant des ventes sera reversé au profit des coopératives. Les dons de jouets sont également les bienvenus.

Fitz-James

Assemblée générale

L'association de parents d'élèves Les Ch'tiots Nacots de la Béronelle se réunira en assemblée générale le vendredi 16 octobre à 18h dans les locaux de l'école (21 rue Jules-Ferry). Renseignements auprès de la présidente Delphine Chiabai au 06 83 20 04 99 ou de la secrétaire Christel Royer au 06 60 15 90 66.

Loto

Le comité des fêtes de Fitz-James organise un loto au profit du Noël des enfants le dimanche 18 octobre à 14h dans la salle Pierre-Mendès-France. Ouverture des portes à 12h. Renseignements : 03 44 78 02 58.

La Neuville-en-Hez

Exposition

L'association Les Amis de la forêt de Hez-Froidmont présenteront une exposition sur les champignons, les plantes, les fruits sauvages et la vie des oiseaux le samedi 17 octobre de 14h à 18h et le dimanche 18 de 10h à 12h et de 14h à 17h dans la salle des fêtes. Entrée libre.

Loto

Le comité des fêtes organise un loto le dimanche 1er novembre à 14h dans la salle des fêtes. 20 tirages. Chèques cadeaux et bons d'achats alimentaires à gagner. Restauration et buvette sur place. Ouverture des portes à 12h30. Réservation possible au 06 41 02 61 97 ou au 06 82 31 35 10.

au handicap dans le quartier des Sables

A un, c'est bien, mais à deux, c'est mieux ! C'est ce qu'ont prouvé le CESAP (comité d'étude, d'éducation et de soins auprès des personnes polyhandicapées) et l'AD PEP60 (association départementale des pupilles de l'enseignement public de l'Oise) en s'associant, il y a quelques mois, autour d'un projet commun. «Le CESAP recherchait un terrain sur le Clermontois à proximité d'une école et l'AD PEP60 souhaitait ouvrir un centre médico-psycho pédagogique sur la ville de Clermont. Les deux associations ont alors eu l'idée de s'associer pour partager les coûts de construction», explique l'OPAC de l'Oise, maître d'ouvrage sur la construction du nouveau bâtiment.

Sur un terrain de 3 207 m² offert par la ville de Clermont, l'office public a en effet construit deux bâtiments mitoyens accueillant désormais un centre médico-psycho pédagogique et un externat pour les enfants polyhandicapés géré par le service d'éducation spécialisée de soins et d'aide à domicile (SESSAD).

Construit à proximité de l'école élémentaire des Sables, ce nouveau bâtiment a été officiellement inauguré le jeudi 8 octobre. «Les travaux se sont déroulés entre mars 2014 et juin 2015», indique l'OPAC.

Situé au rez-de-chaussée, l'externat du CESAP compte trois salles de classe, des bureaux, un réfectoire et accueille une trentaine d'enfants polyhandicapés chaque jour. A l'étage, le CMPP a une activité de consultation pour des enfants en difficulté. «Les locaux servent principalement à l'accueil des enfants et de leurs familles et sont composés de bureaux administratifs et de bureaux de consultations», indique l'OPAC. Une trentaine de person-



Jeudi 8 octobre, élus et responsables ont officiellement inauguré les nouveaux bâtiments construits par l'OPAC à proximité de l'école des Sables.

nes travaillent dans ce centre géré par l'AD PEP60.

Les bâtiments, construits pour un montant avoisinant les 4,3 millions d'euros, bénéficient d'une certification Qualitel label Très haute performance énergétique.

P. V.

La ville de Clermont a souhaité baptiser ces établissements du nom de François Tabuteau, explorateur clermontois ayant pris part à une expédition en Terre Adélie en 1950 et 1951. L'inauguration arrive quelques mois après l'exposition organisée au printemps dernier en l'honneur de cet «homme des temps modernes» à l'initiative du cercle philatélique et cartophile du Pays Clermontois.

